
БИЙСК 
1. Наиболее значительным в 2018 год считаем развитие сервиса автоматизации 
предоставления муниципальных услуг в электронной форме и загрузок сведений в 
систему ЕГИССО Е-сити. 
2. Затруднения при работе с государственными информационными системами 
наблюдались при работе в Единой информационной системе в сфере закупок 
(zakupki.gov.ru), Федеральном реестре государственных и муниципальных услуг 
(frgu.gosuslugi.ru). 
3. Муниципальные информационные системы в 2018 году не внедрялись. 
4. Обследование информационной инфраструктуры для принятия плана перехода 
на отечественные информационно-коммуникационные технологии не проводилось. 
5. Выделено 939 тысяч рублей на приобретение отечественного программного 
обеспечения. 
6. Все запланированные задачи удалось успешно решить в 2018 году. 
7. Предложений для поправок в федеральные НПА не имеется. 
8. Обеспеченность Администрации Бийска специалистами в сфере 
информационных технологий оцениваем как «не достаточно обеспечены». 
9. Размер финансовых затрат в 2018 на развитие сферы информатизации составляет 
1452 тыс. рублей. 
10. Размер финансовых затрат в 2019 на развитие сферы информатизации составляет 
2000 тыс. рублей. 
11. Нет значительных успехов и достижений наших коллег из других городов в 2018 
году,  которые можно отметить. 
12. В 2019 году перед муниципалитетом стоят задачи поддержания развития 
информационно-коммуникационных технологий, перехода на предоставление 
муниципальных услуг в электронном виде. 
13. Считаем целесообразным внедрение системы «Умный город» на региональном 
уровне. 
14. Да, считаем целесообразным. 
15. Считаем целесообразным проведение конференции на тему импортозамещения. 


